
 
REQUERIMENTO 025/2013 
 
 
REQUERENTE: Membro da Comissão de Educação, Saúde e Assistência 

Social 
 
REQUERIDO: PREFEITO MUNICIPAL 
                                                 
              
             
Sr. PREFEITO, 
 
O signatário deste, membro da Comissão Permanente de Educação, Saúde 

e Assistência Social vêm mui respeitosamente à presença de V.Exa., requerer que nos 
seja informado qual o número de alunos que aumentou na rede municipal de ensino, 
confrontando os anos de 2012 e 2013.  

Este questionamento surgiu em razão da MENSAGEM enviada pelo 
Prefeito acompanhando o Projeto de Lei Complementar 005/2013, onde ele informa 
acerca do “... aumento da quantidade de alunos matriculados na educação básica em 
escolas municipais tornou-se necessária a criação do cargo de Coordenador da Rede 
Municipal de Ensino”. 

 
Aguardam deferimento.  
 
 
Ferros, 08 de julho de 2013. 
 
 
 

 
 
Vereador José Hermínio de Andrade 


